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O Paraná atraiu mais de R$ 
15,3 bilhões de investimen-
tos nos oito primeiro meses 
de 2024 por meio do Paraná 
Competitivo, programa do 
Governo do Estado que oferece 
incentivos e benefícios fiscais 
para empresas que desejam se 
instalar ou expandir suas ope-
rações no Estado. O programa 
é coordenado pela Secretaria 
de Estado da Fazenda (Sefa) e 
pela Invest Paraná, a agência de 
captação de investimentos para 
o Estado. Eles são resultado de 
parcerias para a implantação e 
ampliação de parques indus-
triais e de grandes empresas 
em 43 municípios. Foram R$ 
15.334.249.851,27 investidos 
entre janeiro e agosto. 

O governo do Estado reali-
zará, nesta segunda-feira (16), 
a cerimônia de assinatura de 
termos de parceria com Asso-
ciações de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (Apaes) de 137 
municípios. Com recursos 
oriundos de emenda parlamen-
tar da bancada federal gaúcha, 
serão destinados mais de R$ 26 
milhões às entidades.

A solenidade contará com 
as presenças do vice-governa-
dor Gabriel Souza, do titular da 
Secretaria de Desenvolvimen-
to Social, Beto Fantinel, e de 
diversos deputados federais e 
representantes das Apaes bene-
ficiadas. O evento ocorrerá às 
14h, na sede da Orquestra Sin-
fônica de Porto Alegre (Ospa).

O governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Social (Sedes), rea-
lizou, nesta sexta-feira (13/9), 
o pagamento do terceiro lote 
do Aluguel Social e da Esta-
dia Solidária, no valor de R$ 
8.793.600. Os recursos foram 
repassados aos fundos de assis-
tência social de 12 municípios. 
O repasse foi autorizado pela 
Portaria 118/2024, publicada 
no Diário Oficial do Estado 
(DOE).

São 3.664 famílias benefi-
ciadas com R$ 2.400, que cor-
respondem a R$ 400 pelo pe-
ríodo de seis meses. O repasse 
estadual atenderá desabrigados 
ou desalojados em razão das en-
chentes de abril e maio.
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O Governo do Estado de 
Santa Catarina marcou presen-
ça no 1º Fórum Catarinense 
das Parcerias Público-Privadas 
e Desestatizações, evento pro-
movido nos dias 16 e 17 de 
julho, pela Fundação Stemmer 
para Pesquisa, Desenvolvimen-
to e Inovação com o apoio do 
Estado e da Invest SCPAR.

Na abertura do fórum, o 
presidente da Invest SCPAR, 
Renato Lacerda, ressaltou a 
importância de um debate qua-
lificado para o avanço das PPPs 
no estado. Durante os dois dias 
do evento, foram discutidas 
soluções para infraestrutura e 
prestação de serviços públicos 
através de diferentes formas de 
desestatização.

1º Fórum 
Catarinense 
das PPPs e 
Desestatizações
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Semana Farroupilha 2024

Terreno do futuro Hospital

Maior programa de castração

Aliança Global para Cuidados

De Ponta Grossa a Palmeira

No dia 18 de setembro, 
próxima quarta-feira, o 
Parque das Profissões 
Udesc recebe futuros uni-
versitários para conhe-
cerem a Universidade do 
Estado de Santa Catari-
na. Estudantes de Ensino 
Médio poderão conhecer 
as diferentes carreiras e 
estrutura da instituição, 
participar de atividades, 
explorar as possibilidades 
de graduação, tirar dúvi-
das sobre o vestibular e se 
inspirar para o futuro.
O evento reunirá todos 
os centros de ensino da 
Udesc no Campus 1 em 

Florianópolis, no bairro 
Itacorubi, das 8h30 às 12h 
e das 13h30 às 17h. É aber-
to ao público em geral e 
as escolas interessadas 
podem realizar agenda-
mento das turmas pelo 
e-mail proen.reitoria@
udesc.br.
Em sua sétima edição, a 
programação prevê es-
tandes de apresentação 
dos cursos, apresenta-
ções artísticas e culturais, 
oficinas, palestras, exposi-
ções, visitas a laboratórios 
e biblioteca, apresentação 
das entidades estudantis, 
entre outras atividades.

Gerada em Alegrete, na 
Fronteira Oeste do Es-
tado, em 18 de agosto, 
a centelha da Chama 
Crioula chegou ao cande-
eiro do Palácio Piratini na 
manhã do último sábado 
(14) ao toque do Clarim da 
Vitória.
Conduzido pelo vice-go-
vernador Gabriel Souza, o 

ato de acendimento mar-
ca oficialmente o início 
dos Festejos Farroupilhas 
deste ano. 
Os Sentinelas da Chama, 
cavalarianos da 1ª Região 
Tradicionalista, entrega-
ram a chama para a pre-
sidente do Movimento 
Tradicionalista Gaúcho 
(MTG), Ilva Goulart.

Em agenda no norte de 
Santa Catarina, o Secre-
tário de Estado da Saúde, 
Diogo Demarchi Silva, vi-
sitou o terreno destina-
do à construção do futu-
ro Hospital de Itapoá. O 
projeto do novo hospital 
já recebeu aprovação da 
vigilância sanitária e está 
em fase de planejamento 
para o início das obras.

Durante a visita, o secre-
tário elogiou a localiza-
ção estratégica do terre-
no e expressou otimismo 
quanto ao impacto posi-
tivo que o novo hospital 
terá na região nordeste 
de Santa Catarina. A nova 
unidade hospitalar con-
tará com leitos que irão 
facilitar o atendimento de 
retaguarda clínica.

O governador Jorginho 
Mello aprovou o progra-
ma Pet Levado a Sério, 
que pretende castrar mais 
de 80 mil animais em 95% 
do território catarinense. 
Serão investidos pelo Go-
verno do Estado R$ 17 mi-
lhões, distribuídos pelos 
municípios catarinenses 
com até 100 mil habitan-
tes. A ação é da Diretoria 

de Bem Estar Animal da 
Secretaria de Estado do 
Meio Ambiente e Econo-
mia Verde.
Segundo a diretora da Di-
bea, Fabrícia Costa, o Pet 
Levado a Sério está pas-
sando agora pelas ade-
quações necessárias.O 
edital ainda será lançado 
pela Secretaria do Meio 
Ambiente

O Governo do Paraná in-
gressou na Aliança Global 
pelos Cuidados, iniciativa 
liderada pela ONU Mu-
lheres - órgão da Organi-
zação das Nações Unidas 
para promover a igualda-
de de gênero. A aliança 
reúne governos nacionais, 
subnacionais, organiza-
ções da sociedade civil e 
instituições acadêmicas 

com o objetivo de pro-
mover o tema do cuidado 
como uma pauta global, 
impulsionando a criação 
de políticas públicas que 
reconheçam sua impor-
tância. Cuidado é o con-
junto de ações interdisci-
plinares voltadas para o 
bem-estar, saúde, segu-
rança, autonomia e inde-
pendência. 

O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior parti-
cipou no sábado (14) do 
evento que marca o início 
das obras de duplicação 
da PR-151, entre Ponta 
Grossa (BR-376) e Palmei-
ra, nos Campos Gerais. 
Serão duplicados 5,8 qui-
lômetros da rodovia, com 
investimento de R$ 160 

milhões da concessioná-
ria CCR. O montante faz 
parte do acordo firmado 
pela concessionária com 
o Governo do Estado, o Mi-
nistério Público Federal e 
a Agência Reguladora de 
Serviços Públicos Delega-
dos do Paraná para liqui-
dação das obras do antigo 
Anel de Integração. 

Reprodução

Estudantes poderão conhecer novas carreiras

Parque das Profissões Udesc 
ocorre em Florianópolis dia 18

Competições movimentam 
turismo de Pato Branco

As competições esportivas 
promovidas pelo Governo do 
Estado, por meio da Secretaria 
do Esporte (SEES) estão geran-
do um impacto significativo no 
setor hoteleiro de Pato Branco 
neste fim de semana. O muni-
cípio é sede de três eventos es-
portivos: o Paraná Combate e a 
etapa da bocha dos Jogos Aber-
tos do Paraná ( Japs), que encer-
raram no domingo, e os Jogos 
de Aventura e Natureza ( JANs), 
que seguem até 29 de setembro.

Com a realização desses 
eventos, os hotéis da cidade 
estão com alta ocupação, rece-
bendo equipes, organizadores, 
árbitros e dirigentes.

“É com grande satisfação 
que vemos Pato Branco acolher 
três jogos oficiais do Estado. 
São muito mais do que eventos 
esportivos, mas demonstrações 
da importância de integrar o 
esporte com outros setores da 
economia local. Movimentar 
o turismo, o comércio e a rede 
de serviços é fundamental para 
fortalecer a cadeia econômica 
e a cadeia esportiva como um 
todo”, diz o secretário estadual 
do Esporte, Helio Wirbiski.

Clainor Francisco, gerente 
do Hotel Pato Branco, desta-
ca que a movimentação gerada 

pelas competições está alavan-
cando o setor. “Estamos com 
mais de 70% da ocupação do 
hotel proveniente dos jogos. 
Isso é motivo de comemoração, 
pois estamos quase lotados em 
um final de semana, o que não 
é comum, considerando que 
Pato Branco não é uma cidade 
turística”, afirma Clainor. 

Ele observa que, nos últimos 
três anos, a realização das com-
petições no município tem con-
tribuído de forma significativa. 

“Além de incentivar a prática es-
portiva, esses eventos têm trazido 
resultados muito positivos para a 
nossa economia”, completou.

O gerente do Hotel Loriza, 
Paulo Dobrowolki, também 
ressalta o aumento no núme-
ro de hóspedes. “Estamos com 
mais de 80% de ocupação gra-
ças aos jogos do Governo do 
Estado. Sem esses eventos, os 
hotéis estariam quase vazios, 
como costuma acontecer nos 
finais de semana”, conta.

Recepcionista do Hotel 
Village, Laurindo Taludo con-
ta que a movimentação gerada 
pelos eventos exigiu uma gestão 
cuidadosa da capacidade do 
hotel. “Estamos com 90% da 
nossa capacidade preenchida 
por hóspedes das competições. 
Tivemos que limitar o número 
de vagas para os profissionais 
das competições para poder 
atender outros clientes que já 
se hospedam frequentemente 
aqui.”, celebra Laurindo.

Jogos de Aventura e Natureza seguem até 29 de setembro.
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O município é sede de três eventos esportivos promovidos pelo Estado

O governo do Estado, por 
meio da Secretaria do Meio 
Ambiente e Infraestrutura 
(Sema), assinou, nesta sexta-fei-
ra (13), um protocolo de inten-
ções com a Prefeitura de Gra-
mado, na Serra. O objetivo é o 
futuro repasse de valores para 
criação e manutenção de um 
Centro de Recepção e Triagem 
de Animais Silvestres (Cetas) 
no Parque Natural Municipal 
dos Pinheiros.

“A iniciativa será inédita no 
Rio Grande do Sul e a inten-
ção é que o Estado firme outras 
parcerias como essa para o rece-
bimento de animais silvestres 
que precisam de tratamento. 
O valor repassado pelo Estado 
deverá ser utilizado para cus-
tear a contratação de pessoal e 
de insumos, como alimentação 
e medicamentos. Em contra-
partida, o município entrará 
com a estrutura, que passará 
por reformas”, afirmou a titular 
da Sema, Marjorie Kauffmann, 
durante o ato de assinatura do 
documento.

Segundo a diretora de Bio-

diversidade da Sema, Cátia 
Gonçalves, o Termo de Con-
vênio será assinado em até 
cinco meses, quando deverão 
iniciar os repasses. O muni-
cípio realizará melhorias que 
vão desde a manutenção na 
rede elétrica, pintura, ajardi-
namento das áreas livres do 
parque, conservação perma-
nente das trilhas e demais es-
truturas, aquisição dos mate-
riais para funcionamento do 
Cetas e de material de educa-
ção ambiental. A ideia é que o 

espaço esteja adequado para o 
recebimento de animais até o 
final deste ano”, afirmou.

Durante o evento, a secre-
taria entregou ao município a 
autorização prévia para o fun-
cionamento do Cetas. Quando 
em atividade, o novo centro 
irá receber identificar, avaliar, 
marcar, triar, recuperar, reabi-
litar e destinar animais silves-
tres provenientes de resgates 
ou de fiscalizações realizadas 
pelos órgãos que compõem o 
Sistema Estadual de Proteção 

Ambiental (Sisepra), com foco 
na região da Serra, entre os 
quais estão: a própria Sema, o 
Comando Ambiental da Bri-
gada Militar, os municípios e 
outros órgãos previamente au-
torizados. A Sema, instituição 
responsável pela destinação dos 
animais, irá fiscalizar a aplica-
ção do recurso e o atendimento 
do plano de trabalho a ser en-
tregue pelo município.

Segundo a Prefeitura, a 
criação do Cetas representará 
um passo importante na gestão 
ambiental e na preservação da 
fauna silvestre no Estado, es-
pecialmente em áreas turísticas 
como Gramado, onde o conví-
vio entre seres humanos e ani-
mais silvestres requer atenção 
constante.

“Para nós, que trabalha-
mos no Ministério Público em 
prol do meio ambiente, é mui-
to gratificante a possibilidade 
de termos um local, que é um 
santuário ecológico, receben-
do um projeto tão importante”, 
afirmou o promotor de Justiça 
de Gramado, Max Guazzelli.

Reabilitação para animais silvestres 
Igor Almeida/Ascom Sema

O objetivo é a criação de um Centro de Recepção 


